

Une vingtaine de jeunes arbitres de football, en stage de recyclage samedi 26 janvier toute la journée à Brives Charensac.

La matinée était consacrée sur le terrain à la partie technique assurée par Sébastien Boyer ancien arbitre de FD, formateur des arbitres de ligue au sein de la CDA, accompagné par un jeune arbitre de ligue Yanis Benkada de Monistrol 18ans : Il a passé son 1er examen le 20 10 2016 au district de haute loire à la suite de sa formation, l'année suivante il réussit celui de ligue grâce à une motivation certaine, il est en cours d'examens actuellement pour devenir JAF (jeune arbitre de la fédération), un parcours déjà bien réussi ! qui devrait encourager ses collègues très à l'écoute!

la fin de matinée se terminait dans le local des sauveteurs Brivois mis à disposition gracieusement par la Municipalité, et vers 11h30, accompagné par René Mouilhade membre du CD, Raymond Fournel président du district de football devait saluer les stagiaires, les encourager et féliciter Stéphane Pouzols et son équipe pour cette initiative salubre à l'arbitrage par les jeunes, avant de les inviter au repas pris en commun. Dès 13h30, l'après midi était consacrée à la partie administrative, le rôle de l'arbitre, et la correction du questionnaire de début de saison sous la houlette du président de CDA Stéphane Pouzols, et la complicité de Serge Liogier, Patrice Avond et Yanis Benkada.